

Die Opel-Gang Teil II – Im Wendekreis des Opels

Die Toten Hosen

Mit Vollgas im Auftrag des Herrn.
Wenn er uns zu sich ruft,
wir kommen gern.
Eine Spannung liegt deutlich in der Luft,
die jeder spüren kann.
Es ist das Zeichen zum Aufbruch
für alle aus der Opel-Gang.

Die Himmelsrichtung ist uns egal
auf der Suche nach einem bisschen Spaß.
Die Landkarte ist unsere heilige Schrift
und jede Straße ein Kapitel für sich.

Mit Vollgas im Auftrag des Herrn.
Wenn er uns zu sich ruft,
wir kommen gern.
Kein Stern der Welt zeigt uns den Weg,
denn nur die Lautstärke zieht uns an.
Es ist ein Hunger, der nie vorüber geht
und immer nach mehr verlangt.

Die Himmelsrichtung ist uns egal
auf der Suche nach einem bisschen Spaß.
Die Landkarte ist unsere heilige Schrift
und jede Straße ein Kapitel für sich.

Wohin wir auch fahrn,
es ist jetzt schon klar,
wir sind als erste da.